

Valence, le 11 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RECONQUÊTE DES QUARTIERS EN ZSP A VALENCE: UNE OPÉRATION D'ÉVACUATION DE SQUAT RÉUSSIE

Ce mercredi 11 octobre matin, une opération d'évacuation de squats a été menée rue Poincaré à Valence au bénéfice du bailleur social Valence Romans Habitat pour lequel le préfet a accordé le concours de la force publique.

Cette opération a mobilisé une vingtaine d'effectifs de la Direction départementale de la sécurité publique (DDSP) et a permis de reprendre 4 appartements illégalement occupés et 2 appartements qui servaient de stockage.

18 personnes ont été évacuées dont une personne d'origine tchétchène se maintenant illégalement sur le territoire pour laquelle une décision administrative sera prise à l'issue de sa garde à vue ; deux familles d'origine albanaise occupant deux logements pour lesquelles un hébergement d'urgence a été proposé pour plusieurs nuits au regard de leurs critères de vulnérabilité et notamment la présence de très jeunes enfants.

Les appartements ont été vidés et sécurisés.

Les services du ministère de l'Intérieur sont mobilisés pour pérenniser la tranquillité et la quiétude dans les quartiers, au service des habitants. L'État fera preuve d'une fermeté systématique à l'égard des squatteurs, afin de redonner confiance aux habitants et leur permettre la réappropriation totale de leur environnement quotidien.

Le préfet de la Drôme se félicite des résultats obtenus, fruit de la bonne collaboration entre l'État et le bailleur et remercie la mobilisation des policiers drômois.



